

Projet « Groupe d'animation musicale de l'AVF Ploemeur »



Vous avez rêvé un jour, de faire partie d'un orchestre, de jouer ou de chanter au sein d'un groupe d'amis ? L'heure est venue de vous lancer...

A l'occasion de la rentrée 2024-2025, l'AVF Ploemeur envisage de créer un groupe d'animation musicale (orchestre).

Musiciennes, musiciens, chanteuses, chanteurs, venez nous rejoindre !

Vous pouvez obtenir des informations et déposer votre candidature auprès de Patrick Vetter (poste de saisie informatique) le 11 septembre 2024 à l'occasion de la journée d'inscription (ou le 26 septembre à la longère).

Alors, plus d'hésitation, nous vous attendons !!!

